

Laorine Lagarde



Je me présente, Laorine Lagarde étudiante en 3ème année de licence Double-Diplôme Informatique, Mathématiques à l'Université Paris-Saclay et lauréate de la bourse Mathématique au Féminin 2024.

C'est lors d'un amphithéâtre en L2 que des représentants de la FMJH sont venus nous présenter ce programme. N'étant pas certaine de mon éligibilité, j'ai sollicité l'avis d'une de mes professeures. Elle m'a encouragée à postuler et a d'ailleurs accepté de me faire une lettre de recommandation.

Il n'est pas toujours évident de trouver sa place dans ce type de formations rendant la motivation parfois difficile à entretenir. Au-delà du soutien financier qu'elle apporte, cette bourse a représenté une véritable reconnaissance de mon travail et surtout une grande source de motivation.

Quant à l'avenir, rien n'est encore défini, mais de nombreuses perspectives s'offrent à moi, ce qui est particulièrement stimulant. La mention de Master Mathématiques et Applications à Paris-Saclay figure parmi les voies que j'envisage sérieusement.

Je remercie chaleureusement la FMJH pour cette opportunité et pour son engagement à soutenir les femmes dans les mathématiques.

